

## 全校朝会「地域スポーツ」12/14

今年も、あと2週間となしました。今年は、オリンピック・パラリンピックを中心に大いに盛り上がるころでしたが、コロナの影響で中止になり、外遊びなど体を動かす機会も減って、スポーツへの興味・関心が薄れているような気がします。

そこで、今日は、みなさんが地域で活躍しているスポーツチームの紹介をします。

はじめに、先日優勝したソフトボールチーム「富士見スターズ」の表彰（オール昭島として出場）をします。

### 【富士見スターズ】 ソフトボール

「 僕たちは、毎週土日に校庭で練習しています。先週、北ブロックという大きな大会で優勝しました。初めての人や1年生も、チームメイトやコーチが優しく教えてくれます。女の子も募集中です。是非、体験に来てみてください。」

### 【マキバオー】 フットベースボール

「 私たちは、毎週土日に校庭で楽しく練習しています。市内の大会で優勝や準優勝をして、関東大会にも出場できました。水曜日の3時から校庭で自主練習をしています。12月19日には、体験会もやります。興味のある人は来てください。」

### 【EBS富士見】 ミニバスケットボール

「 僕たちも、校庭で練習しています。低学年から高学年まで、それぞれに合った練習をしています。やる気とチームワークを大切に、元気に楽しく活動しています。初心者でも大歓迎ですので、見学や体験に来てみてください。」

### 【光華ミニバス】 ミニバスケットボール

「 創立40年になるチームです。火～日曜日と練習や試合があります。光華小と拝二小で活動しています。部員は41名います。日本一の練習をすることを目標に、オンライン月バスケットに参加し、全国優勝しました。体験しに来てください。」

これを機会に、みなさんも是非、参加して、積極的にスポーツに親しんでほしいと思います。